



校長室通信



No.147

R3. 6. 11

小学部1年生・初めてのプール



6月10日（木）、小学部1年生が初めてプール水泳を行いました。教室で更衣をして集合し、プールへ移動。プール水泳での注意事項など決まりごとを一つ一つ学習していました。水泳が好きな児童も多いようで、楽しそうな声が響いていました。まだまだ水温は低いようですが、子供たちは、元気に楽しんでいました。



プールサイドで先生の説明をしっかりと聞いています。



育成会・五役会を開催



五役会の様子。

6月9日（水）、育成会・五役会を開催しました。今年度の育成会総会の書面決議の結果や11月に予定されている「県との懇話会」での協議事項、防災に関する活動、進路・研修部の活動について協議が行われ、たくさんの意見が出されました。コロナの影響で、本来の活動が制限されている中で、できるところを工夫しながらやっていくことが確認されました。



中学部の菜園・水やり当番

当番表へシールを貼って確認していました。



中学部2年生の菜園で栽培している作物への水やりの様子です。昼休みに当番の人が水やりに来ていました。(R3.6.8)